



**COMMUNIQUE DE PRESSE
POUR PUBLICATION LIBRE & IMMEDIATE**

CARITATIF / LA FONDATION ETOILE FILANTE CÉLÈBRE SES 20 ANS

CONCRÉTISER DES RÊVES D'ENFANTS: RIEN QUE DU BONHEUR!

Lausanne, le 31 janvier 2013 – La Fondation Etoile filante célèbre tout au long de cette année son 20^e anniversaire. Depuis sa création, en 1993, Etoile filante a réalisé quelque 1'600 rêves dans toute la Suisse pour des enfants ou des jeunes jusqu'à 18 ans qui souffrent d'une grave maladie, d'un handicap ou de sérieuses séquelles d'un accident. Et pour cette année festive, Etoile filante étoffe son programme d'activités de loisirs.

Voilà 20 ans que la Fondation Etoile filante, fondation suisse reconnue d'utilité publique, poursuit l'objectif d'apporter de la joie et du divertissement à des enfants et des jeunes, jusqu'à 18 ans, qui souffrent d'une grave maladie, d'un handicap ou de sérieuses séquelles d'un accident. Grâce à de généreux donateurs, aux coopérations établies notamment avec l'Hôpital de l'Enfance à Lausanne et le CHUV, ainsi qu'aux quelque 70 bénévoles, Etoile filante a permis de réaliser depuis sa création pas moins de 1'600 rêves d'enfants dans toute la Suisse, dont 214 en 2012.

Etoile filante concrétise effectivement des rêves, qui permettent aux enfants de voir se réaliser une rencontre avec une personnalité – que ce soit M Pokora, Michael Schumacher ou même Roger Federer – ou une activité qui leur est chère – chanter dans un groupe de rock, visiter un parc d'attractions ou encore profiter d'un séjour dans un centre thermal. Etoile filante ne pose quasiment aucune limite à la réalisation des rêves des enfants, pour autant qu'ils soient du domaine du possible et du raisonnable. Toutes les demandes sont traitées, organisées et suivies par Etoile filante. Puis intervient un(e) bénévole qui accompagne l'enfant et sa famille, afin que ceux-ci profitent pleinement du rêve.

Des projets et des loisirs à la carte

Outre les rêves, Etoile filante finance également des projets destinés à soutenir des actions ou des activités d'institutions, d'écoles spécialisées, d'hôpitaux ou d'associations de soutien aux parents d'enfants malades ou handicapés. Cela se traduit ainsi par le financement d'une visite, de matériel de jeux ou de sport ou encore d'un voyage d'étude. Chaque demande est étudiée minutieusement par le Conseil de fondation. Enfin, la carte loisirs Etoile filante s'adresse plus particulièrement aux familles dans son ensemble, mais aussi aux institutions. Un clin d'œil sympathique aux frères et sœurs de l'enfant malade qui subissent indirectement les conséquences de la maladie ou du handicap. La carte loisirs Etoile filante permet de bénéficier de l'entrée

gratuite dans de nombreux établissements culturels et de loisirs à travers toute la Suisse, les entrées étant prises en charge par la fondation.

Des cadeaux pour les enfants et leur famille

Pour ses 20 ans, la Fondation Etoile filante a décidé de proposer des cadeaux d'anniversaire différents à chaque saison, en plus des activités habituelles de la carte loisirs. En hiver, à savoir jusqu'à la fin mars de cette année, le centre de loisirs Urba Kids, à Orbe (VD), est gratuit pour tous les détenteurs de la carte Etoile filante. Tous les enfants jusqu'à 12 ans ont ainsi la possibilité de se divertir au gré des nombreuses attractions.

Au printemps, soit d'avril à fin juin, une croisière d'une journée sur les trois lacs de Neuchâtel, Morat et Biennne, reliés entre eux par des canaux, est proposée. Pour se rafraîchir à la saison estivale, les Bains de Saillon accueillent gratuitement les détenteurs de la carte de juillet à fin septembre. Enfin, pour clore l'année, Etoile filante propose des billets gratuits pour le Cirque Knie, lors de ses haltes en Suisse romande, du 23 août au 3 novembre prochain. Les yeux des petits et grands vont sans nul doute briller grâce à la magie du monde du cirque !

Enfin, l'année ne saurait être complète sans l'organisation d'une grande Journée des familles le dimanche 22 septembre prochain dans la campagne vaudoise. De nombreuses surprises attendent les enfants et leur famille. De quoi se réjouir assurément !

La Fondation Etoile filante

Depuis 1993, la Fondation Etoile filante concrétise des rêves pour des enfants et des jeunes, jusqu'à 18 ans, qui souffrent d'une grave maladie, d'un handicap ou de sévères séquelles d'un accident. Elle finance également des projets et offre des activités de loisirs aux familles et institutions s'occupant d'enfants malades ou handicapés. La Fondation Etoile filante est une fondation suisse reconnue d'utilité publique. Les équipes, basées à Lausanne et à Zurich, travaillent sous la surveillance d'un Conseil de fondation bénévole. Pour atteindre ses objectifs, elle dépend uniquement de dons. CCP : 80-20400-1.

Site internet : www.etoilefilante.ch



Retrouvez "Fondation Etoile filante" sur le réseau social Facebook !

Informations aux médias

Pour tout complément d'information, Mme Anne Zimmermann, responsable du secrétariat romand, se tient volontiers à votre disposition au 079 556 09 06.



Quelques chiffres

1993	Année de création de la Fondation Etoile filante à Zurich
2006	Ouverture du bureau lausannois actif dans toute la Suisse romande
1'600	Le nombre de rêves réalisés
420	Le nombre de projets financés
1'700	Le nombre de cartes loisirs envoyées aux familles et institutions
70	Le nombre de bénévoles au service de la Fondation Etoile filante
26'556	Le nombre d'heures de bénévolat effectuées par les bénévoles, les membres des bureaux lausannois et zurichoïis, ainsi que le Conseil de fondation
83'700	Les mini-peluches Etoile filante offertes aux enfants dans les hôpitaux et les ambulances